

# Alejandro Becerra

**Director de Seguridad Digital en Telefónica Hispam**



Es Ingeniero de Telecomunicaciones (Grado Máster) de la Universidad Politécnica de Madrid, con un postgrado en Dirección de Empresas Telco por el IE Business School, también en España.

Cuenta con más de 31 años de experiencia en procesos y tecnologías de telecomunicaciones desde su ingreso en Telefonica en 1993. Actualmente, se desempeña como director de Seguridad Digital en Telefónica Hispam, siendo responsable de la seguridad digital en las operaciones en la región para clientes de líneas fijas, móviles, datos y TV.

Como parte de sus funciones vela por la seguridad de los procesos y plataformas internas, abarcando desde el desarrollo de políticas, la gobernanza y la arquitectura técnica, así como la seguridad de los programas de transformación digital y la operativa para los servicios globales internos.

Durante su trayectoria en el Grupo Telefónica se ha desempeñado como director Global de Seguridad de la Información, director Global de Seguridad de TI y líder de Ciberseguridad en la unidad de Investigación y Desarrollo de Telefónica. También ejerció diversos roles de experto en tecnologías y sistemas de comunicaciones móviles y plataformas de servicios digitales.

Es un activista de la seguridad en el ciberespacio para promover un mundo en línea más seguro, fomentando la relación con organizaciones nacionales, regionales y globales, tanto públicas como privadas.

Es miembro no ejecutivo del Consejo de la ONG Cyberpeace Institute en sus sociedades suiza y holandesa.